
6 Monate in Deutschland

Mit der “Voltaire Programm”

Ich heie Ewen Gac. Ich bin Franzose. Ich komme aus Bordeaux. Es liegt im Suden von Frankreich. Vielleicht kennen Sie es wegen seines Wein. Ich bin 16 Jahre alt. Und ich habe selbst entschieden, dass ich 6 Monate nach Deutschland gehen wollte.

“Bist du verrckt ?”

Das war die Rckmeldung meiner Freunde. Nein, ich will nur ein neue Sprache lernen. Ich war glcklich dass, meine Lehrerin total verstanden hat. Meine Vater findet dass, es ein super Idee war. Aber fr meine Mutter war es schwierig mich nicht mehr zu sehen.



Meine Austausch-Familie



Neue und schne Treffen

Sich selbst herausfordern und aus seiner Komfortzone heraustreten

Das macht fast 6 Monate (Februar bis August) dass in denen nur Deutsch hre. Ich bin aus Frankreich mit einem kleinen Niveau A2 gekommen. Jetzt bin ich B1 und ich habe noch einen Monat um mich zu verbessern.

Ich werde Ihnen nicht sagen dass alles super war. Es gab kommunikative Probleme oder die Entfernung zu meiner Familie. Aber insgesamt war es eine richtig coole und schne Erfahrung. Ich habe viel gelernt ber das, ber was ich machen kann... Ich hatte Glck in dieser Familie und in dieser Schule zu fallen, mit sehr netten Menschen und Lehrerin. Ich habe auch Freunde durch Basketball gefunden. Ich mchte den Leuten danken. Also DANKE an meine Eltern, meine deutschen Lehrerinnen, meine Austauschfamilie und Martin meinen Austauschschler. Aber das Abenteuer ist noch nicht zu Ende weil Martin in 1 Monat und 2 Wochen zu mir kommt.